

ゆうゆうとぴあ

vol. 26
R1. 5. 1 発行

桜祭り

H31.3.31



～ 俳句のご紹介 ～

一人より 二人で愛づる 遠桜
立ち話は 老いのいろいろ 啄木忌

(訪問リハビリご利用者 愛ちゃん)



強い人

前回何も語らなかった人と強い人(女戦士達)のお話をしました。今回は別の方で何も語らなかった人と男性の強い人を語りたいと思います。

それは自然がたくさん残されている山々や盆地、そして川が流れているところでした。後ろを振り向くとすぐそこまで工業煙突が立ち並び、いつも煙が風に吹かれて踊っているような、大きな「間接喫煙環境」といったところでした。

ある脳神経外科専門病院の脳外科医から1本の電話がかかります。認知症を診ているが通常と違うため神経内科で診てほしいという相談でした。その女性は私達の病院に到着し、何も語らず、動かず、眼も合わせることなく、病室のベッドに横たわりました。息子さんとご親戚がつきそっていました。早速、採血、脳波、頭部MRIなどの検査を行い確定診断しました。恐らく1年以内にその命の灯火は消えると思われました。息子さん、ご親戚が私達の話のを待っています。私が病状とこれから起こることを話しました。時に遺伝疾患のこともあり、詳しく患者さんの血縁関係で似た症状の方がいなかったか息子さんに伺いましたが、そのような症状の人はいないと判断し、遺伝性はなくこの方だけが発症したものとして厚生労働省に特定疾患の報告をおこないました。

その1週間後、息子さんが一人で病院へ来られ、私を呼びます。大事な話があると…。



ケアタウンゆうゆう
施設長 ネルソン祥子
内科認定医
神経内科専門医

— 次回へ続く —

図書コーナー紹介

実は、ゆうゆうには
図書コーナーが存在
します！

入所してる方も借り
られるので、ぜひご
利用下さい!!(^^)!



利用する際は職員までお声掛け
下さい。1回2冊まで、貸出期間
は1週間です♥



部署紹介 part2



通所リハビリ

通ってくださる皆様に、「今日も楽しかった!」「また来たい!」そう思っただけのよう、職員一同努めて参ります。

入浴やレクリエーションなど様々な活動を通じて、充実した時間を一緒に過ごせればと思います。



看護科



＜ 入所・短期入所 ＞
常勤 4 人、パート 1 人で勤務しています。日々爽やかな笑顔を振りまきつつ、利用者様の健康を守るべく頑張っています。皆さん気軽に声を掛けてくださいね!

＜ 通所リハ ＞
連携を密に、目配り・気配り・異常の察知に努めます。



厨房



ゆうゆうの厨房は株式会社日清医療食品さんに委託しています。

栄養士、調理師、調理補助の方々が皆様の健康を考えながら献立をたて、毎日一生懸命お食事を作って提供しています。白い制服を見かけたら是非声をかけて下さい!





作品展

10/9～10/22 まで、デイケア・入所の利用者様の手作り作品をエントランスに展示させて頂きました。

作品作りは、皆様とても気合が入っていました！その為どれも素晴らしい作品に仕上がっていました(*^^)v



書初め展

今年の1月7日～21日まで、正面玄関ロビーにて書初め展を開催致しました。

魂のこもった字、その人柄を映し出す字、様々な素敵な字が飾られました。

毎年恒例ですので、ご入居者様はもちろん、ご家族様も新年の初筆を書かれてみてはいかがでしょうか。

今年も一年、職員一同宜しくお願い致します。



医療法人 名主会
介護老人保健施設ケアタウンゆうゆう

〒349-0142 埼玉県蓮田市南新宿 994-1

TEL : 048-765-2525 FAX : 048-765-0202

HPIはこちら ⇒ ケアタウンゆうゆう 検索



収穫祭 2018年



みんな美味しく
食べてね。
油がのって
いるよ!



やあ、今から
食べるよ



仲よし♥
きれいに撮れ
てる?



10月20日に、ゆうゆう駐車場にて収穫祭が行われました。



炊き込みご飯、せんべい汁、秋刀魚などが振るまわれ、皆様とても喜んで召し上がられていました!

皆様、何が一番美味しかったですか?



入所 クリスマス会

サンタクロースといえば髪の色
白。服の色は赤ですが、家のと
ら入ってくるでしょう？



12月16日(日)にクリスマス会が行われました。
今回はご長寿クイズや介護士によるジャグリング、
ご利用者様による歌等が行われ、大変盛りあが
りました。
その後皆様で協力して「クリスマストライフル(ケー
キ)」を作り、素敵なクリスマス会になりました。



12月16日(日)にデイケアのクリスマス会が
行われました。

フロアはクリスマスツリーやサンタの飾りでい
っぱいになり、カラオケ大会や職員による仮装、
ボランティアの方のクリスマスソングを楽しみま
した。

最後にはみんなでケーキを食べ、参加者全員に
シクラメンの花のプレゼント！賑やかなクリスマ
ス会となりました。

デイケアクリスマス会